



18. Le collège de la Veveyse

Le collège de la Veveyse a été inauguré le 23 octobre 1909.

Il se situe près de la rivière du même nom.

Au début, il accueillait uniquement les garçons.

En 1918, le collège a été transformé en hôpital pour soigner une épidémie de grippe espagnole.

En juin 2009, nous avons fêté ses 100 ans.

C'est le collège dans lequel je travaille.

Questions : - Quel est l'âge du collège de la Veveyse ?
- Quel est le nom de la rivière proche du collège ?



edunet.ch

réseau informatique
pédagogique romand



Questions : - Quel est l'âge du collège de la Veveyse ?
- Quel est le nom de la rivière proche du collège ?

[Kelly, classe de soutien 1 de Vevey](#)